

**CAJA RURAL DE CASTILLA-LA MANCHA, S.C.C.
Y SOCIEDADES DEL GRUPO CAJA RURAL DE CASTILLA-LA MANCHA**

**Informe de Gestión Consolidado Intermedio del
Período de seis meses terminado el 30 de junio de 2012**

El primer semestre de 2012 ha seguido representando un periodo definitivo en la consolidación de la Caja como entidad líder de su sector en toda su área de influencia, que tradicionalmente se centraba en las provincias de Toledo, Guadalajara, Madrid y Ávila (en las poblaciones limítrofes con la provincia de Toledo) , y que en la actualidad, con el plan de expansión, la Entidad cuenta además con oficinas en las provincias de Ciudad Real, Cuenca y Albacete, habiéndose aperturado en este semestre 3 oficinas y 7 agencias nuevas en distintas poblaciones de estas tres provincias.

El resultado de la Caja antes de impuestos ha sido de 2,8 millones de €, mientras que el activo total de la entidad ascendía a 4.089 millones de € lo que supone un incremento del 17,43% respecto a mismo periodo del año anterior.

Tesorería

Como consecuencia del incremento en las posibilidades de gestión activa de la tesorería de la entidad durante el primer semestre del 2012 la cifra gestionada en este capítulo ha experimentado una variación al alza. El total de depósitos en entidades de crédito más los activos financieros disponibles para la venta ascendían a 1.696 millones de € a 30 de Junio de 2012, a 1.546 millones de € en diciembre de 2011 y a 1.126 millones de € en a 30 Junio de 2011.

Las dos masas anteriores, han experimentado una evolución positiva, el importe gestionado directamente por la entidad con otros intermediarios financieros ha pasado de 773 millones de € en diciembre de 2011 hasta 808 millones de € a 30 de junio de 2012, y los activos financieros disponibles para la ventan alcanzan los 888 millones € de a 30 de Junio de 2012 frente a los 773 millones de € en dic 2011.

Créditos sobre clientes

En el epígrafe de la inversión crediticia, concretamente la rúbrica crédito a la clientela ha descendido un 1,01% respecto a diciembre de 2011, alcanzando la cifra de 2.264 millones en junio de 2012. Destacar el ratio de morosidad de la Entidad 2,46 %, sin ningún género de duda uno de los mejores del sector a nivel nacional.

La contención del saldo dudoso da una clara idea del esfuerzo que se viene realizando en lo que respecta al seguimiento y reclamación de operaciones irregulares, ya sea por vía judicial o amistosa, así como de la gran calidad de la cartera crediticia, fruto de la tradicional política de control, minimización y diversificación del riesgo. La actual situación del saldo dudoso en la Caja así como de los fondos para insolvencias permiten reflejar un ratio de cobertura del 94,35%.

Depósitos a la clientela

La rúbrica de depósitos a la clientela se ha mantenido con respecto a la cifra de cierre de 2011 en los 2.740 millones de euros, incluyendo los depósitos representados por valores negociable, la cifra al cierre a 30 de junio de 2012 se sitúa en 2.785, lo que representa un incremento de 1,64% respecto al cierre de 2011.

Recursos propios

De acuerdo a los cálculos realizados según normativa vigente, los recursos propios computables ascienden a 298 millones de euros, lo cual supone un ratio de solvencia del 13,23% frente al 8% requerido de la normativa de Banco de España, o en otras palabras un excedente de recursos propios sobre la normativa requerida de 118 millones de euros.

Perspectivas

La evolución del negocio para el segundo semestre está condicionada por la evolución de la economía regional y nacional, en las que no se observan signos de reactivación que puedan suponer un cambio de tendencia respecto a la primera mitad del año. Las líneas prioritarias de actuación de la Entidad se concretan en mantener la rentabilidad y la solvencia, así como continuar con los criterios de prudencia en la gestión del riesgo.

Adicionalmente a ello y con la seguridad que otorga el balance saneado y sólido con que cuenta la Caja Rural de Castilla-La Mancha, la Entidad prevé continuar con la ampliación en la estructura y servicios que proporciona la Caja a sus clientes y socios, mediante la apertura de nuevas agencias financieras.